
令和 4年度 第２回学校評議員会 報告 
 

１ 期 日 令和５年２月１３日（月）１３：３０～１４：３０ 

２ 会 場 花巻農業高等学校 生物科学科実習室 

３ 出席者 評議員 ５名 

      学校関係者 校長 副校長 事務長  

            各分掌主任      計 １４名 

 

４ 意見を求めた事項 

（１） 学校評価について 

（２） 学習状況等について    

（３）３年生進路決定状況について 

（４）部活動等成果について 

（５）農業クラブ活動等について 

（６）教育環境整備について 

・総務部・教務部・生徒指導部・進路指導部・農場部・事務部 

 

５ 意見交換より 

◎ 中学校への出前授業でも完成まで丁寧に教えてもらったので来年もお願いしたい。 

◎ 進路サポートがしっかりしているので入学希望者を沢山増やしてほしい。 

◎ 昔は進学が少なかったが、現在は約半分が進学していることに驚いた。就職もほとんどが

地元で良かった。 

◎ 部活動でも農業クラブでも成績を残しているので、協力できることがあればしていきたい。 

 

 

Ｑ１ 習熟度別の指導はいつから始めたものか。 

Ａ１ いつからは定かではない。生徒の学習状況を踏まえ、昔から行ってきたもの。 

 

  Ｑ２ 学校評価の保護者回答率が 80％だが 100％にはならないのか。 

  Ａ２ 昨年は保護者回答率が 60％だったので今年度は回収率が上がっている。 

保護者の回答時間の確保が難しいのかもしれない。 

 

Ｑ３ 家庭学習の「Classi配信」は宿題として配信しているのか。 

  Ａ３ 「Classi」では学び直しを主に行っている。スマホを利用することによりいつでもどこ

でも宿題ができるなど学習時間の確保につながっている。先生方も結果を確認しやすい。

一定レベルを達成できない場合、毎週水曜日の放課後に補修を実施している。 

 

 


